

Fernando Nogueras Rodríguez, comenzó su andadura profesional en la gestoría familiar bajo la tutela de su padre; en la convocatoria 72/73 obtuvo su título de gA colegiándose en el año 1983. Miembro de la Junta de Gobierno del Colegio desde el año 1990 y desde ahí ha ostentando varios cargos como Vocal 4º, Vocal 1ª, Delegado de Granada, Vicepresidente y en la actualidad presidente del Colegio de gA de Granada, Jaén y Almería

En la actualidad:

- Presidente del Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería
- Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Gestores Administrativos
- Miembro de la Comisión de Honores y Recompensas del Consejo Andaluz de gA
- Representante territorial de la Mutualidad de Gestores Administrativos
- Miembro titular del Grupo IV (Representación Profesional) del Consejo Social de Granada y a su vez de la Comisión de trabajo nº2 "Grandes Proyectos Urbanos"